

Selon le Mouvement Réformateur (MR), la recrudescence des attaques des bandes armées dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest, attaques qui ciblent les populations civiles en général et les représentants de l'Etat de manière récurrente, a atteint le seuil de l'intolérable.

Alors que cette "la guerre entre l'armée nationale et les bandes armées avec l'utilisation des moyens de plus en plus sophistiquées plonge les populations, victimes principales, dans le désarroi et apparait comme une menace grave à l'Unité nationale," la formation politique de Samuel BILLONG, suggère au Chef de l'Etat, un Gouvernement d'Union nationale susceptible de ramener la confiance pour un cessez-le-feu immédiat et l'organisation d'un dialogue inclusif pour une paix durable dans les régions en crise.

Lire le comuniqué ci-dessous:



MOUVEMENT REFORMATEUR

UNITE - LIBERTE- MODERNITE

Yaoundé, 18/04/2022

COMMUNIQUE

La communauté nationale fait face à la recrudescence des attaques des bandes armées dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest, attaques qui ciblent les populations civiles en général et les représentants de l'Etat de manière récurrente, à l'instar de :

- L'attaque perpétrée le 2 mars sur l'axe Ekondo Titi-Bekora au « moyen de plusieurs engins explosifs improvisés » qui a entrainé la mort de sieurs OBOLOA Timothé, Sous-préfet de l'arrondissement d'Ekondo Titi; NANJI Kenneth, Maire de la Commune d'Ekondo Titi et 6 autres concitoyens de leur convoi attaqué,
- L'attaque perpétrée le 12 avril au « moyen d'armes automatiques » qui a causé la mort de Monsieur KIGHA Theodore KUME, Délégué Régional de l'Administration pénitentiaire du Nord-ouest à Bamenda et 3 agents de l'État.

La persistance de la guerre entre l'armée nationale et les bandes armées avec l'utilisation des moyens de plus en plus sophistiquées plonge les populations, victimes principales, dans le désarroi et apparait comme une menace grave à l'Unité nationale,

Le Mouvement Réformateur,

- constate pour le condamner fortement que le manque d'initiative du Gouvernement face à la situation dramatique dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest le réduit à compter les morts civils et militaires de la guerre civile par voie de communiqués;
- invite tous les fonctionnaires et agents de l'Etat en service dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest à faire preuve de la plus grande prudence en pensant avant toutes choses à la protection de leurs vies ;
- réitère sa proposition au Président Paul Biya, Chef de l'Etat d'un Gouvernement d'Union nationale susceptible de ramener la confiance pour un cessez-le-feu immédiat et l'organisation d'un dialogue inclusif pour une paix durable dans les régions en crise;
- réaffirmant son engagement pour la démocratie et l'unité nationale, ainsi que son attachement au respect de la vie et à l'autodétermination des peuples, marque sa disponibilité à dialoguer avec l'ensemble des forces vives de la Nation en vue du retour à la paix dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest particulièrement.



Samuel BILLONG Le Président National